
ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DIRETIVA

EM 29 DE MAIO DE 2012

         

                  

Às 12h e 30min do dia 29 de maio de 2012, foi realizada mais uma reunião 
entre os membros da comissão diretiva da APG. Para discutir os seguintes 
tópicos:

• Projeto de Qualidade de Vida

• Site

• Documentos

Na referida reunião foram deliberado os seguintes pontos referente a pauta:

• Leandro iniciou a reunião lendo a ata da reunião anterior. Ao longo da 
leitura da ata foram discutidos alguns pontos referentes a essa reunião.

• Sobre o Projeto de Qualidade de vida:

◦ Verificar auxílios referentes ao CBPF, LNCC e UFRJ

◦ mudar o nome para Projeto Qualidade de Vida

◦ terminá-lo até o dia 15/06

• Roberto citou que a comissão de habitat foi até o ensino conversar sobre 
o problema de os alunos não poderem ficar no salão de leitura e nas 
salas de aula após as 23h.

◦ Foi relatado que essa é uma regra interna que estava sendo 
flexibilizada. Porém recentemente houve uma mudança na chefia dos 
seguranças e devido a isso a regra oficial estava sendo executada

◦ Membros da comissão de habitat está negociando com o ensino para 
tornar a permanencia dos estudantes nas dependências do IMPA, 
enquanto necessário. Porém ainda não há respotas sobre esse tema.



• É necessário divulgar mais as mídias da APG

◦ O processo de divulgação deve ser feito colocando conteúdos no site 
e divulgando-os via Facebook

• É necessário escolher responsáveis para as seções do site da APG-
IMPA

◦ Em particular, as primeiras seções que devem ser mantidas referem-
se a:

▪ Colóqui dos alunos

▪ Cine Moebius

▪ Atividades das Comissões:

• Diretiva

• Habitat

• Leandro assumiu a responsabilidade de manter a seção referente a 
comissão diretiva

• Decidiu-se que criaríamos um boletim, sem peridiocidade definida

◦ Leonardo ficou responsável por escrever e enviar o boletim

◦ O primeiro boletim deve ser enviado no dia 06 de junho de 2012 com 
os seguintes temas:

▪ Lançamento do novo site

▪ Aumento das bolsas

▪ Divulgar o uso do forum

▪ Comentar sobre o processo de mudança do restaurante

▪ Comentar sobre o projeto de qualidade de vida, destacando que 
este está sendo finalizado

▪ Convocar um fotografo para a APG-IMPA

▪ Cine Moebius

▪ Coloquio dos alunos

• Leandro e Roberto, junto com Luiz Paulo, da comissão de Habitat, 
devem ir conversar com a Cassia para:



◦ Finalizar o processo de reconhecimento da APG-IMPA

◦ Acesso a dout-list e mest-list

◦ Solicitar que o subsídio para o restaurante seja dado mesmo durante 
a administração do Ábaco, haja vista que o processo de troca ainda 
deve durar alguns meses.

Estiveram presentes na reunião

• Alan Pereira

• Cayo Doria

• Diego  Guzman

• Felipe Macias

• Francisco Ganacim

• Leandro Cruz

• Leonardo Koller

• Roberto Ribeiro

Esta ata foi aprovada pelos membros da comissão diretiva.

Rio de Janeiro, 05 de Maio de 2012

Comissão Diretiva da APG-IMPA


